

# *Proponen comunistas rusos distribución de renta petrolera*

---



Moscú, 21 sep (RHC) El Partido Comunista de Rusia propuso un proyecto de ley sobre el reparto de la renta petrolera entre la mayoría de los ciudadanos, principalmente pensionados y trabajadores.

La propuesta de esa fuerza política precisa que en el primer año de su funcionamiento la redistribución alcanzaría 20 por ciento de los ingresos del país, incluidos los obtenidos a partir del pago de impuestos de las compañías del hidrocarburo.

El proyecto también prevé el apoyo de la renta del carburante a personas con cinco años o más de jubilación.

Por su parte, el presidente de Rusia, Vladimir Putin, llamó al gobierno a eliminar el dólar estadounidense de las transacciones en los puertos marítimos nacionales para el próximo año.

El sitio oficial del Kremlin informó que el primer mandatario instruyó al gabinete para la aprobación de una ley dirigida a hacer del rublo la principal moneda de cambio en las empresas portuarias.

Esa propuesta se remonta a hace un año y medio, pero no fue aceptada por las grandes empresas de transporte y se reitera ante las duras tensiones con Washington.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/142090-proponen-comunistas-rusos-distribucion-de-renta-petrolera>



**Radio Habana Cuba**